

DIEZ MIL PERSONAS ASISTIERON A UN FESTIVAL DE CANCION VASCA, EN BILBAO

BILBAO. 22.—Alrededor de 10.000 personas asistieron en el pabellón municipal de deportes de Bilbao a un festival de canción vasca, con participación de varios de sus más importantes exponentes

Nunca se había registrado en estas instalaciones deportivas un lleno tal Centenares de personas hubieron de repartirse por escaleras, rincones, balcones e incluso en el suelo. Unas mil quinientas personas que habían quedado en la calle, y sin localidad tuvieron asimismo acceso al recinto tras producirse una rotura de cristales y estimar los organizadores que lo conveniente era permitirles el paso.

En la primer parte del recital actuaron Xabier Lete, «Xeberri». y Gontzal Mendibil. En la segunda parte cantaron Gorka Knorr y Urko. además de la actuación de los hermanos Art-

za, con la «Txalaparta». En el transcurso del recital se dieron algunos gritos como «Euskadi trostkista». que fueron silbados mientras que otras

En Castilleja (Granada) MATA A SU SUEGRO Y CAUSA HERIDAS A SU SUEGRA Y A SU ESPOSA

GRANADA, 22.— En Castilleja. localidad granadina del Ayuntamiento de Baza, José Sánchez Garcia dio muerte hacia las dos de la tarde de ayer, de un tiro en el cerebro, a su suegro. Emilio Navarro Vallejo. En el mismo suceso resultaron heridas la suegra del agresor, Ana Martínez, de 63 años, y la esposa Angeles Navarro Martínez.

José Sánchez García fue detenido posteriormente a última hora de la tarde por la Guardia Civil en el termino municipal de Puebla de Don Fradique, cuando se dirigia a Murcia, donde reside su cuñado

Se desconocen detalles concretos del suceso. José Sánchez Garcia y su mujer, que ha ingresado herida de gravedad en un Hospital de Baza, marcharon de recien casados a Ibiza, donde adquirieron un automóvil Angeles, ante determinadas irregularidades del marido, vendio el automovil y regresó a Castilleja. (EUROPA PRESS).

Los carteros Jerónimo Lorente y Santiago González solicitan que se aplace su traslado

MADRID. 22.— Los carteros Jeronimo Lorente y Santiago Gonzalez han solicitado que se suspenda la ejecución de la sancion administrativa que les fue impuesta a raíz de la huelga de correos del mes de septiembre pasado

Tal sancion consistió en su traslado forzoso de destino al pueblo de Vinaroz.

El abogado de ambos carteros. Antonio García Trevijano,
ha alegado en el escrito de la citada solicitud que los perjuicios
que ocasionara tai traslado no
podrian ser reparados si llegara a prosperar el recurso a que
sus defendidos tienen derecho y
cuyo plazo de interposición aún
no ha vencido (CIFRA).

expresiones, como «Euskadi abertzale» (Euskadi patriota) y «Euskadi socialista» fueron coreadas por el público

En el transcurso del festival se leyó una nota de agradecimiento de los trabajadores en paro de «Tarabusi». para los que se recabó una ayuda económica

Después de dos horas y media largas, se cerró el festival con el «Eusko Gudariak».—(CIFRA)

Manifestación de trabajadores en paro de «Roca Radiadores» en Barcelona

★ Formaron barricadas para causar atascos de tráfico

BARCELONA, 22.— Unas doscientas o trescientas personas, en su mayoría trabajadores en paro de la empresa «Roca», protagonizaron anoche una manifestación que recorrió buena parte del Ensanche barcelonés hasta dispersarse por la llegada de la Policía Armada.

de la maquinaria, propaganda v

material intervenidos. han

sido puestos a disposición de

las autoridades judiciales co-

rrespondientes, así como unas

también fueron intervenidas y

que provienen, al parecer, del

pago de las cuotas por parte de

los afiliados al grupo. - (CI-

pesetas en metálico que

Al parecer, los manifestantes, que inicialmente convocaron la concentración en la Plaza de Cataluña, se reunieron a última hora en la zona del mercado de San Antonio, entre las calles Urgel y Florida Blanca y desde alli, subiendo por la primera arteria mencionada, llegaron hasta la calle Rosellón.

Durante el trayecto de la manifestación, bastante largo, los integrantes de la marcha lanzaron gritos pidiendo solidaridad con los parados de «Roca» y para causar atascos de tráfico formaron varias barricadas con coches que estaban aparcados, tablones y material de obras y algunas vallas de obras públicas.

Finalmente, al divisar a los coches de la Policía Armada, los manifestantes se dispersaron sin que, al parecer, se efectuaran detenciones.— (CI-FRA).

DETENIDOS CINCO MIEMBROS DE LA O.R.T. EN SEVILLA

★ FUE INTERVENIDO EL APARATO DE PROPAGANDA DEL PARTIDO

SEVILLA, 22.— Una organización comunista ha sido desarticulada y cinco de sus miembros detenidos, según una nota hecha pública esta mañana por la Policía.

El servicio se inició al advertir funcionarios policiales que un individuo abandonaba de noche la casa número 131 de la calle San Vicente, en esta ciudad, portando varios paquetes.

Al acercarse la Policia a dicho individuo para su identificación y revisión de los paquetes, pudieron comprobar que en éstos se contenía numerosa propaganda comunista de la Organización Revolucionaria de Trabajadores.

Inmediatamente se penetró en la vivienda, donde fueron sorprendidas otras cuatro personas, dos de ellas mujeres, que manipulaban preparando nuevos paquetes de propaganda, en los que se vertían ataques contra la institución monárquica, el Rey, el Ejército y el Gobierno, incitándose al derrocamiento de la Monarquía.

Los detenidos son José Herrera Amores, empleado, que fue sorprendido abandonando la casa, Juan Manuel Tapia Martín, estudiante, arrendatario de la vivienda; Juan Vera Acedo, empleado; Carmen Girona Izquierdo, estudiante, y Rafaela María Rodríguez Muñiz, auxiliar de clínica, afectos todos ellos a la Organización Revolucionaria de Trabajadores.

En el interior de la vivienda fueron intervenidas dos multicopistas eléctricas, dos máquinas de escribir, propaganda y documentos diversos, maletas, libros, folletos, posters y elementos y material vario de imprenta para la confección de nueva propaganda.

Los cinco detenidos, en unión

La Gran Cruz de Isabel la Católica, concedida a Kissinger

MADRID, 22.— El Rey don Juan Carlos ha concedido la Gran Cruz de Isabel la Católica, al hasta ahora secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger. La distinción se le concede al finalizar su mandato

Según informan fuentes oficiales, el ministro de Asuntos Exteriores don Marcelino Oreja, ha enviado con este motivo, un mensaje de felicitacion al señor Kissinger.— (EUROPA PRESS)

